



**“2014, AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN”**

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 19 de junio de 2013.

**GOBIERNO DE ECATEPEC LLEVA A CABO ACCIONES PARA IMPULSAR EL DEPORTE**

300 mil alumnos de 714 instituciones educativas de nivel básico y media superior de Ecatepec, serán beneficiados con el programa de “Entrega de paquetes deportivos” que el gobierno local lleva a cabo con el objetivo de proporcionar material deportivo a estudiantes para que practiquen actividad física.

Al respecto Roberto Saldivar, alumno de tercer grado mencionó: “Mi escuela se beneficiará mucho, ya que los instrumentos deportivos con los que contaba se encontraban en muy mal estado, por lo que con esta entrega recibimos un apoyo para que la clase de educación física pueda funcionar mejor y tengamos equipo que utilizar.

Los paquetes contienen dos balones de fútbol, uno de básquetbol y uno de voleibol con su respectiva red, mismos que facilitarán la práctica de diversas disciplinas deportivas ayudando a desarrollar actividades o talentos en el tema de los deportes.

Las primeras escuelas en recibir estas herramientas deportivas de manos de autoridades municipales fueron: La escuela secundaria oficial numero 46 Calmecac, el CETIS 119 Y CECYT 3 y la escuela primaria Gustavo Baz Prada.

El presidente municipal Pablo Bedolla López apuntó que con este tipo de acciones se impulsa el deporte, se contribuye a una buena salud entre niños y jóvenes y los aleja del consumo de sustancias dañinas como alcohol y drogas.

Además, expresó que la educación y el deporte es un tema importante dentro de su gobierno por lo que se seguirán realizando labores como esta en beneficio de jóvenes, promoviendo así valores deportivos entre los estudiantes.

